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Resumen: 

 Siento que el problema radica en que mi esposa es extremadanente
caliente,y siento la necesidad de que ella sea sometida,dominada por
otros homres que le den lo que le gusta y que le encanta.....! leche
caliente !.........hummmmmm.

Relato: 

  me gusta buscarle hombres desconocidos a mi esposa;
He decidido confesar mi fetiche y quizas siento que es una
adiccion,porque desde que mi Esposa,era mi novia ,(tenia 16 años,yo
le llevo 14 años)mi manera de excitarme fue el compartirla con otros
hombres,los cuales siempre deben ser desconocidos,me case con
ella cuando cumplio 19 años,actualmente tiene 47 años,y aunque
solo tuvimos un hijo,ella se adapto a desde siempre a mi manera de
tener sexo con ella,es decir,como somos de el estado de
Guanajuato,siempre procuraba yo llevarla al Distrito Federal (ahora
CD. de Mexico),al menos dos o tres veces al mes,y ya ahi,me
hospedo siempre en hoteles pequeños en el centro,y ya cuando nos
hospedamos,me salgo a buscar a un hombre ya sea empleado del
hotel,huesped o persona de la calle,no tengo preferencia en que sea
gordo,flaco o alto o chaparro,joven o viejo,solamente que al platicar
con el me de la impresion de que es una persona normal,y que sea
pulcro y limpio en su persona,claro tengo mis preferencias,como por
ejemplo los agentes de ventas o comerciantes que por sus negocios
tienen la necesidad de visitar la cd de mexico,ya que son hombres
que generalmente no se mezclan con putas, y a los cuales al
principio les sorprende que sea el propio esposo quien les ofrezca a
su mujer,y para eso siempre tengo fotografias de ella y pues ya
platicando,por lo general siempre terminan aceptando,yo les entrego
la llave y ellos se pasan a cogersela como les de la gana,para esto
mi esposa sabe que el hombre que entra a su habitacion la va a
poseer,ya se acostumbro,y hasta le gusta,ya ahi como nunca estoy
presente,aunque claro hay excepciones,ella tiene obligacion de tomar
audio con su celular discretamente,para que los hombres no se
cohiban,porque a mi me gusta escuchar lo que hacen y lo que dicen
cuando estan cogiendo,algunos duran una hora otros muchos hasta
tres,algunos se despiden de mi otros simplemenrte se van,creo que
siempre satisfechos,porque modestia aparte mi esposa es una mujer
muy hermosa,grandes nalgas,cintura pequeña y tetas grandes y
firmes,aunque es un poco bajita,ya que mide 1,60,pero es
"extremadamente caliente",bueno ya despues yo me meto,ella debe
siempre quedarse como la dejaron,ya que a mi me excita y me
encanta cogermela asi llena de leche del cabron que se la acaba de
coger,sentir mi verga deslizarse suavemente en su panocha o
culo,sentir el olor y el sabor que otro macho le dejo en su cuello
cara,tetas,piernas etc,esa es mi confesion,amigos,se que a muchos
les parecera mal o anormal,no se ,la verdad no deseo que me
jusguen,simplemente queria que supieran que existen hombres como
yo,y que no por eso dejamos de ser hombres completos,simplemente



tenemos esa "adiccion" si asi se le puede llamar.espero sus
comentarios si asi lo desean,yo tratare de contestarles ,les agradezco
su atencion ,atte. Jose.
lojose6000@hotmail.com


